

Celebran en Colegio de Abogados triunfo del Pueblo en referéndum

Escrito por MINH

Lunes, 20 de Agosto de 2012 01:51

{gallery}colegio-vota-no-8.12{/gallery}

Imágenes en el Colegio de Abogados de Puerto Rico donde dirigentes y pueblo, unidos bajo el NO y NO, celebraron el triunfo contra las enmiendas constitucionales que pretendía implementar el gobierno derechista del país. Con poco más del 93 por ciento de las casillas electorales escrutada, las autoridades electorales puertorriqueñas informaron que la enmienda sobre la fianza obtuvo el 54,61 por ciento del rechazo de los votantes, mientras que la reducción del legislativo fue desaprobada por el 53,82 por ciento. Fotos: Víctor Birriel / MINH